



Fotos der Woche



Abschied eines Einwohners

Mit bedauern wurde uns mitgeteilt, dass ein Mitarbeiter des Fritzel Hofes Schwatzingen verlässt. Mo Nielsen, der schon ein fester Teil der Gemeinde war, verkündete, dass er mit seiner Freundin nach Teneriffa auswandern und dort eine längere Auszeit nehmen möchte. Die Entscheidung fiel ihm anscheinend nicht leicht.

Das Schwatzinger Wochenblatt wünscht ihm alles Gute und viel Erfolg auf seinem Weg.

Neue Spezies in Schwatzingen entdeckt!



Herr Dr. Botho Metzger hat vor einiger Zeit eine neue Vogelspezies entdeckt! Genaueres wissen wir noch nicht über diese Spezies aber wir halten Sie weiter auf dem Laufenden.

Treffen der Kraftpakete: Gemeinde trifft sich zum MB Trac Treffen



Mit Begeisterung trafen sich vergangene Woche die Gemeinden Schwatzingen und Untergriesbach zum gemeinschaftlichen MB Trac Treffen. Besitzer des einzigartigen Traktors konnten sich hierbei austauschen und die Fahrzeuge bewundern. Auch Technikfreunde, die keinen eigenen haben, konnten sich einen ausleihen und bei der Rundfahrt teilnehmen. Auch ein paar andere Klassiker wie Unimogs konnten die Gäste auf dem Treffen bewundern.

Das ganze Fest wurde von einem unbekanntem Investor gesponsert. Dieser mysteriöse Geschäftsmann tauchte nun schon öfters im Schwatzinger Land auf. Was seine Absichten sind, weiß momentan keiner. Das Treffen verlief - für Schwatzinger Verhältnisse - sehr ruhig ab, sogar ohne große Zwischenfälle. Wie es dazu kam, können wir uns auch nicht erklären. Ganze zwei Tage fand das Treffen statt und wir freuen uns auf das Nächste. (E.E.)

Jetzt mal EHRlich...!



Wir müssen uns mal ernsthafte Gedanken machen liebe Gemeinde Schwatzingen ob die Vergrößerung vom Fritzelhof eine gute Idee war! Denn jetzt bekommt Herr Freasy ein noch größeres Ego

als er jetzt schon hat. Nein Spaß :) Wir müssen uns keine Gedanken um Herr Freasys Ego machen, aber wir beglückwünschen Ihn zur Vergrößerung seiner Hofeinfahrt. (B.E.)



Verwirrter Tierarzt in Schwatzingen - Tiere flüchten aus den Ställen

Der neue Tierarzt scheint gerade nicht ganz geistig bei der Sache zu sein. Bei dem Versuch am Fritzelhof die Tiere zu kontrollieren musste dieser feststellen, dass gar keine im Stall sind. Obwohl bekannt ist, dass alle Tiere über Nacht aus noch unerklärlichen Gründen aus der Stadt geflüchtet sind.

Dieses Phänomen ist aber auch auf den anderen Höfen zu beobachten. Aber aus guter Quelle können wir sagen, dass diese nur in die Nachbarortschaft geflüchtet sind und wieder eingefangen wurden und zum Teil schon beim örtlichen Tierhändler gesammelt werden.

Was geht hier vor? - Neuer Investor in der Stadt

Uns wurde von mehreren Personen berichtet, dass ein Investor in der Gemeinde die Runde macht. Don Ziegel erzählte schon am MB-Trac Treffen von Ulrich van Ennermax, der die Veranstaltung in Untergriesbach gesponsert hat. Für Fritzels neues Haus, das dieser angeblich gekauft hat, ist jetzt ein Mietvertrag vorhanden. Fritzel soll jetzt auch an seinem eigenen Hof als Geschäftsführer für den Investor arbeiten. Dann tauchte er am

Landhandel auf und sucht den Ringele, um dort 5 Millionen zu investieren und mit Miguel M4cm4nus verhandelte er über eine neue Trocknungsanlage in Schwatzingen.

Was uns aktuell bekannt ist: Ulrich van Ennermax versucht mehrere Flächen von den Bauern zu bekommen, um Platz für neue Produktionen zu bekommen. Doch wo kommt das ganze Geld her und was hat er vor?

Impressum

Schwatzinger Wochenblatt
Am Gemeindeplatz 1
2025 Schwatzingen

Chefredaktion: Emily Ehrlich
Redaktion: Isabella B. Ehrlich,
Christl Eilig, Laura

Witz der Woche:

Klein-Fritzel fährt mit dem Fahrrad im Dunkeln nach Hause... Da kommt ihm Herr Bayer auf nem Pferd entgegen. Der beugt sich runter und sagt:

“Na mein Kleiner, Du hast aber da ein schönes Fahrrad, hast Du das vom Christkind bekommen?”

“Ja...”

“Dann sag dem Christkind doch, es soll nächstes mal ein Rücklicht montieren, das macht jetzt 30 Euro!”

Da beugt sich Fritzel zum Polizisten hoch und erwidert ganz gelassen:

“Du hast da aber ein schönes Pferd... Hast das auch vom Christkind bekommen?”

Herr Bayer lächelt milde.

“Ja, wieso?”

*“Dann sag dem Christkind doch, es soll das nächste mal das A****loch hinten montieren und nicht oben drauf...”*

Schwatzinger Wochenblatt macht Urlaub

Wir machen bis zum
17. September Urlaub.

Das nächste Wochenblatt wird es
am **01. Oktober 2021** geben

Bis dahin... Eure Redaktion

